○10月31日(木)

昨日「校内合唱コンクール」を無事終えて、3年生は中学生活最後の遠足に『蒜山高原センター・ジョイフルパーク』に出かけました。この遠足を通して、これまでの様々な活動で、協力し、学校をリードしてきた3年生が、お互いに労をねぎらう機会として設定しました。来週 (11/5) からは、進路決定に向けて予備面談が始まることもあり、まさにこの日しかないというタイミングで実施しましたが、日頃の行いが良いせいか、絶好の遠足日和になりました。楽しいひとときを過ごしながら、さらに絆を深めることもできたようです。生徒たちはアトラクションや買い物を満喫しました。アトラクションから笑顔で手を振ってくれたり、先生方からの写真の依頼に気持ちよくポーズをとったりする生徒など、素直な中学生の姿がたくさん見られました。学級の枠を超えて親睦を深め、ルールとマナーを守って行動する姿は、とても素敵でした。

この遠足を境に、培ってきた力を発揮し、進路達成に向けてギアを上げてくれることを楽しみに しています。当日の様子から少し紹介します。











































